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不知道别人打码烦了，喜欢干点什么。我是喜欢看点东西，写点东西。

以前要写博客的，后来懒了，就随便在纸上写几句，然后过个两三天，发现桌上的纸太乱太多就扔了。

今天打码打不进去了，突然想到之前看的大神写的一些旅行的回忆，然后就想到了今年去西安的一些
情。

所谓，好脑子不如烂笔头，或许写下来，以后还能回忆一下。（ps：现在就好多不记得了···）

第一天

我是5.1那天上午十点多的高铁，应该是下午三点多到的西安，然后一个人做地铁去了陕西师范大学
一个校区，不知道那是什么校区，就记得在高铁站直接做的地铁去的。晚上跟几个朋友一起吃饭的，
陕西师范的，有西安石油的，还有一个从广东华南理工过去的，（好像是华南理工，如果我没记错的
。不去百度了。）

广东过去那个小孩，貌似是因为暗恋的姑娘从首都医科大学去西安玩，在朋友圈看到的消息，然后就
紧买票去的西安，我还因此八卦了一会呢。^_^。

陕西师范那个姑娘，是个混血，汉族跟维族混血，我第一眼看到她就觉得应该是少数民族的，眼睛很
亮的。而且超级健谈，吃饭的时候一直就是她在说话。西安石油的是我朋友，比较熟悉，一个超级上
的人。

晚上，住在石油大学门口一个酒店，还不错，符合我的标准，很干净。对了，在北京说了好几次去昌
摘草莓都没有实行，结果在西安，实行了，晚上去摘草莓了，就是刚下过雨，去的路上比较困难，不
挺好玩的，可以再里面狂吃。

本来5个多小时的高铁，挺累的了，可能因为刚换了环境，又或者还是没累到点上，晚上竟然睡不着
一直在看《跑男》···，呵呵，第一天就这么结束，其实也就半天时间。

第二天

因为西安石油大学是在户县，里市里还有点距离，上午先去吃了老潼关肉夹馍，那是我第一次吃肉夹
，以前从来没吃过的。挺好吃的，我同事说那是因为你以前成了从来没吃过所以觉得好吃，好吧！！！

下午去的市里，第一站是去的电视塔还有自然博物馆。人不是很多，可能因为这玩意没什么好看的吧
看了看恐龙化石。前几天去看侏罗纪还回忆了一下呢。

本来转完这些想去那个历史博物馆，但是因为去的有点晚，人家不让进了。那个好像是免费的，每天
固定的人数限制。有个小遗憾，当时没觉得什么，是后来在秦陵一个导游说了来西安要去的几个地方
包括历史博物馆才稍微有点点的遗憾。

告别了没进去的那个博物馆，然后想先回去放着东西，因为当天订的青旅，结果人太多，公交地铁还
出租车都没戏。进了地铁站，我当时的感觉是比北京春运还火爆···，这是真实感受。后来我们走了好
才坐上一个公交车，然后觉得先不回去，先去看看钟楼还有城墙。钟楼就远远看了看，然后上了城墙
有种到了长城的感觉，虽然我来北京3年半了还没去过长城。那天下午暴晒，然后城墙上还没有遮阳
地方，哎，可怜我这细皮嫩肉的都快晒脱皮了。

听朋友讲了一下城墙城内城外的事情，本来欢呼雀跃的因为我在城墙上看到了订的那家青旅，结果临
的那个门，没开，下不去···

然后又一路前进，还好的是走了没有太远，就有一个门可以下城墙了，然后又步行到了那个青旅。朋
说那个青旅还挺有名的。我是第一次住青旅，这次也是朋友说应该体验一把，就同意了。青旅名字很
意思，叫“豆浆面汤”。挺好玩的，一进去也挺有格调的，大堂还有一顶帐篷，然后有人在弹琴。进
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的时候，同屋的有一个老外，然后其他人都不在。放下东西，收拾了一下，去吃期待已久的牛羊肉泡
。

去的是回民街，朋友说，那是土豪街，他说西安回民很有钱。是城里人，他有一个老师是回民，就是
大土豪。第一次吃的东西总觉得很新鲜，而且还是自己掰的饼。

吃完溜达一圈就回去了，其实还想看看西安的夜景，奈何身体不适（姨妈驾到）。。。回去洗完澡躺
无聊，看会新闻，听会歌，聊会天。有三个南方的姑娘，第二天赶早上的飞机去青海，在打电话订出
车。后来就是陆续有人回来，几个姑娘还有几个老外喊去楼顶喝酒，我没去（姨妈来的不是时候，而
也确实有点累，就婉拒了），朋友跟他们一起去楼顶聊天喝酒了。那天睡的不是很好，第一，有蚊子
第二，有人回来好晚，有点吵。不过开心的事，体验了一把青旅。而且那家店镇的挺不错的。走廊上
多比较有艺术的贴纸，门上的名字也很好，我住的是涅槃吧，没记错的话。

还有墙上，有很多人的留言，有些看了以后，你就会发现旅行是件多么有意思的事情。

未完待续。。。

（ps:你们都会用这个排版吗，为什么我用着这么费劲呢。预览看了一下，还是瑕疵太多，不改了。。
）
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